

## 学校再開 校長からのメッセージ

～「3密」を避け、Stay home. から Study at school.へ～

校長 山口千春

おはようございます！

4月6日の入学式とその後の2日間の登校の後、5月の2週間の分散登校を経て、今日、53日ぶりに通常登校になりました。この長い間、家に居て、課題をしたり、お手伝いをしたり、体を動かしたり、音楽を聴いたり、ゲームをしたりと、いろいろ工夫して生活していたと担任の先生達から聞きました。「早く登校したい」「友達と会いたい」「学校で勉強したい」「部活動がしたい」と思った人も多かったでしょう。それが今日から叶います。大変うれしいことです。

今日やっと、本来の中学生としての学校生活が再スタートしました。それは、昨日までの生活から大きく変換することを意味します。体も心も切り替えが必要です。焦らずに無理をせずにやっていきましょう。

さて、日本中で「新しい生活様式」に沿った生活が始まっています。学校も例外ではありません。この後、学級担任の先生から、「丸子中 新・生活スタイル」について説明があります。新型コロナウイルス感染症の予防をしながらの生活スタイルに変わります。3つの密（密閉・密集・密接）を極力避けながらの生活です。主に、密閉を避ける：換気の徹底、密集を避ける：ソーシャルディスタンス（身体的距離）の確保、密接の対応：マスクの着用です。最初は慣れないことや「面倒くさいなあ」と思うこともあるかもしれませんが、この「新・生活スタイル」

### 3つの【密】、絶対に避けて



をみんなでできる限り守っていくことが、私たちの命を守ることになります。お互いに声を掛け合ったり、思いやりのある言動をしたりしながら、私たち全員が健康で、安全な生活や学習ができるようにしていきましょう。

### 丸子中 新・生活スタイル

「新・生活スタイル」を  
みんなでできる限り  
守っていくこと



→私たちの命を守ること



活しましょう。

これからは、Stay home「家にいましょう」ではなく、Study at school「学校で学習をしましょう」になります。先生達も皆さんと一緒に授業ができることを心から願っていました。感染予防のために、今までの授業の仕方と変わる部分もありますが、皆さん一人一人と「分かる授業」を一緒に創っていきましょうと思っています。

Stay home. → Study at school.



Stay home から Study at school. 今日から再スタートです！頑張ってください。

(令和2年6月1日朝 校内放送で)